



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報

6月10日 火曜日

Vol. 390

例会出席者 21名 (会員数31名)
メーカーアップ

出席率67.7%
修正出席率67.7%

会長挨拶

こんばんは。梅雨に入りどんよりした毎日ですが体調に気を付けてください。今日6月10日は「時の記念日」です。東京天文台と生活改善同盟によって制定されたそうです。時間をきちんと守り、生活の改善、合理化を図るために時間の大切さを感じるために設けられたそうです。西暦601年6月10日に天智天皇が水時計を持ち込み日本で初めて時計の鐘を打ったことに由来するそうです。この世に生を受け平等に与えられていることは必ず死を迎えるということと1日24時間与えられていることだと思います。「時は金なり」ともいいます。時間を有効に有意義に使いたいと思います。横内会員が体調不良ということで、今期限りをもって退会することを最後に報告させていただきます。

幹事報告

到着書類 インターアクト認定証
到着週報 脇町RC 鴨島RC 阿波池田RC

委員会報告

親睦委員会 15日の親睦旅行に12名の参加者で行くことになりました。よろしくお祈りします。

矢野次期幹事 7月6日国土交通省より河川の一斉清掃の案内が来ております。

雑誌委員会 「ロータリーの友」がきております

ロータリー財団委員会 来月号のガバナー月信にポールハリスフェローと米山奨学金の表彰が掲載されます。

卓話 「郵便局について」 青木茂生会員

昭和47年4月に郵便局に入りました。昔は公務員という立場でした。高校のとき当時の穴吹郵便局長に年賀葉書の手伝いに声をかけられたのがきっかけでした。その縁で郵便局の試験を受け大阪の豊中の郵便局に入りました。郵便局は組織も色々分かれておりましてわかりにくいと思います。民間に変わりましたが郵便局は地域に根差したものであり、山間部の人たちにも不便を感じさせないように、なくならないようにしていきたいと思っています

ニコニコ

- 中元「結婚祝いありがとうございました」田野「結婚記念日ありがとうございました」
- 藤田「丑の日のウナギのパンフレットを配らせてもらいました」

次回例会

2014年6月17日(火) 18:30からレストラン西岡

プログラム

卓話 宇山裕史会員

欠席者 小田教仁 小野一史 北室淳子 戸島健治 秦健司 林秀樹 藤洋一 浪越繁男
三好巨 横内優

欠席の会員はメーカーアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長までご連絡をお願いします。